

Los Radicales Argentinos Buscan Dialogar con Sectores Gubernistas

Ricardo Balbín se Reunió con Raúl Lastiri Para Tratar Diversos Problemas.— Paulo VI Califica de "Delicado Momento" el que Vive el País

(AP, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 3 de diciembre.—El presidente de la Unión Cívica Radical (UCR) Ricardo Balbín, principal dirigente de la oposición, mantuvo anoche una larga y discreta reunión con el titular de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, en un intento por mantener el "diálogo fluido" con el actual gobierno peronista.

Lastiri está en segundo lugar en el orden de sucesión y es también vicepresidente primero del Partido Justicialista (peronista), cuya titularidad ejerce la presidente Isabel Martínez.

El encuentro se realizó anoche en el domicilio privado de Lastiri. Sugestivamente, en el mismo edificio, en la zona de Palermo, la presidente asistía en esos momentos a una fiesta de cumpleaños de la esposa de Lastiri, Norma López Rega, hija del influyente ministro de Bienestar Social, José López Rega, principal exponente del ala derecha peronista.

El diario *Mayoría*, vocero de un sector derechista del peronismo, dice hoy que "miembros de la comitiva y custodia del edificio desmintieron la presencia de Isabel Martínez" en el encuentro Balbín-Lastiri.

Balbín dijo a los periodistas que trató con Lastiri "todos los temas posibles, entre ellos la Universidad, y el estado de sitio; fue un repaso general...", sintetizó.

Precisamente la actuación del ministro de Educación, Oscar Ivanissevich y la forma en que el gobierno aplica el estado de sitio, son los dos principales puntos de conflicto con la oposición. Ivanissevich, vinculado al sector más derechista del peronismo, ha desencadenado una ola de críticas en su esfuerzo por "despolitizar" a las universidades.

Algunos de sus colaboradores provocaron duras protestas cuando elogiaron a regímenes autoritarios europeos, incluyendo al fascista de Benito Mussolini, e impugnaron la necesidad y representatividad de los partidos políticos.

La mayor parte de la oposición, por otra parte, sostiene que el estado de sitio implantado el mes pasado por el gobierno, ha sido en parte utilizado para reprimir a toda la izquierda, incluso al Partido Comunista, de conocida posición antiguerrillera.

DIRIGENTE ESTUDIANTIL ASESINADO

Entre tanto el diario *La Opinión* dice hoy que el estudiante de ingeniería Daniel Benjamín Winer, cuyo cadáver se halló 24 horas antes en una zona suburbana, fue muerto por un grupo denominado *Mazorca*.

Winer, de 27 años de edad, había sido secretario del Centro de Estudiantes de Ingeniería y actualmente integraba la directiva de la Federación Universitaria Argentina (FUA) y militaba además en el Frente de Agrupaciones Universitarias de Izquierda (FAUDI).

Mientras, en Córdoba, la Policía Federal detuvo a los

abogados Abraham Kozack, Susana Aguad y Susana Buscovich, a quienes se trasladó a Buenos Aires y quedaron a disposición del Poder Ejecutivo, bajo las disposiciones del estado de sitio.

A fines de la semana pasada, siete abogados defensores de presos políticos fueron detenidos en las provincias de Jujuy y Catamarca.

Por otro lado, un hombre "ejecutado" de un balazo en la nuca, fue descubierto hoy enterrado en una casa abandonada de Merlo, al oeste de la Capital Federal.

El cadáver, que era de un hombre de unos 40 años, se hallaba debajo de uno de los dormitorios de la vivienda,

recubierto con cal y algodón empapados en vinagre. La muerte del desconocido dataría de unos 15 días atrás.

PREOCUPACION PAPAL

En Ciudad del Vaticano el Papa Paulo VI abogó hoy por la concordia y la reconciliación de todos los argentinos "en los delicados momentos presentes".

Formuló el llamamiento al recibir las credenciales del nuevo embajador de la Argentina ahí, Ricardo César Guardo. Dirigiéndose en español en respuesta al discurso de presentación de sus credenciales del embajador, el pontífice dijo:

"La conciencia permanente y activa de esta fraternidad universal en Dios y de la consiguiente exigencia de una solidaridad dinámica vivida y constantemente renovada entre quienes caminan hacia una misma meta, podrá ser fuente inspiradora de sentimientos convergentes y de esfuerzos generosos para que todos y cada uno de los argentinos afiancen la paz en la concordia de los espíritus y la reconciliación de todo el ámbito de sus relaciones".

"Es esto —agregó Paulo VI— lo que ardientemente deseamos para la nación Argentina, especialmente en los delicados momentos presentes".